

“La vanguardia de lo desconocido en el ser humano”

por Ken Wilber

NOTA:

Este artículo que presentamos es un poco largo pero su lectura nos ha fascinado. Por su capacidad de síntesis y por la sencillez de presentación. No solamente por su aguda distinción entre inteligencia espiritual y experiencia espiritual, sino también por contemplar en ambas los distintos estadios de desarrollo en la evolución de la humanidad y paralelamente en el crecimiento de cada persona.

Puede resultar una lectura farragosa, no sabemos si por causa del autor o del traductor. Parece, por otra parte, que es la transcripción de una charla. Pero creemos que vale la pena el esfuerzo por captar la síntesis, el esquema si queréis, del pensamiento de Wilber.